
発行・編集 日本共産党上越市議  橋爪法一 

 ℡ 548-3628 （有線）4867 

  E-mail  hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp        
  URL  http://www.hose1.jp/           

NO 1367  
2008.10.19 

 

今
年
度
の
吉
川
区
敬
老
会
が

16

日
、
長
峰
温
泉

ゆ
っ
た
り
の
郷
ゲ
ー
ト
ボ
ー
ル
場
で
行
わ
れ
ま
し
た
。

吉
川
区
に
な
っ
て
か
ら
で
数
え
る
と
４
回
目
で
す
。 

 

市
の
行
政
改
革
に
よ
っ
て
市
の
敬
老
会
の
参
加
対
象

者
は
今
回
か
ら
75
歳
以
上
と
な
り
ま
し
た
。
そ
の
た

め
、
参
加
者
は
約
２
８
０
人
と
な
り
、
対
象
者
が
70

歳
以
上
だ
っ
た
昨
年
と
比
べ
１
５
０
人
ほ
ど
少
な
く
な

り
ま
し
た
。
例
年
よ
り
静
か
だ
と
感
じ
た
の
は
そ
の
せ

い
で
し
ょ
う
か
。
送
迎
用
の
バ
ス
も
こ
れ
ま
で
の
大
型

バ
ス
か
ら
マ
イ
ク
ロ
バ
ス
に
な
り
ま
し
た
。 

 

式
典
で
は
主
催
者
を
代
表
し
て
中
川
周
一
副
市
長
が

挨
拶
し
ま
し
た
。
い
つ
も
力
強
い
挨
拶
を
す
る
こ
と
で

定
評
の
あ
る
同
副
市
長
は
、
戦
前
か
ら
困
難
を
乗
り
越

え
、
地
域
の
発
展
の
た
め
に
貢
献
さ
れ
て
き
た
参
加
者

に
感
謝
し
、
こ
れ
か
ら
も
頑
張
っ
て
と
激
励
し
ま
し

た
。
来
賓
代
表
と
し
て
市
議
会
の
古
澤
弘
副
議
長
も
挨

拶
し
ま
し
た
。 

 

私
も
万
歳
三
唱
の
際
に
一
言
。
80
代
の
あ
る
女
性

が
毎
年
半
纏
（
は
ん
て
ん
）
を
数
着
作
っ
て
誰
か
に
き

て
も
ら
う
こ
と
を
張
り
合
い
に
し
て
い
る
こ
と
、
「
お

ま
ん
は
お
ら
ち
の
親
方
だ
す
け
、
が
ん
ば
っ
て
」
と
声

を
か
け
た
時
に
入
院
中
の
父
が
ほ
ほ
笑
む
こ
と
を
例
に

あ
げ
、
一
人
の
人
間
と
し
て
の
価
値
を
認
め
て
も
ら
え

る
喜
び
を
大
切
に
、
と
い
う
話
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

し
ま
し
た
。
思
い
つ
く
ま
ま
に
語
っ
た
の
で
、
参
加
者

の
心
に
届
い
て
く
れ
れ
ば
い
い
の
で
す
が
。 

 

第
２
部
の
ア
ト

ラ
ク
シ
ョ
ン
は
今

回
も
踊
り
と
歌
が

中

心

で

し

た
。

ゆ
っ
た
り
の
郷
の

橋
爪
吉
夫
さ
ん
の

元
気
な
司
会
で
、

区
内
と
糸
魚
川
市

の
踊
り
の
グ
ル
ー

プ
が
登
壇
、
素
敵

な
踊
り
を
披
露
し
ま
し
た
。
毎
回
感
心
す
る
の
は
踊
る

人
た
ち
の
豊
な
表
現
力
で
す
。
体
全
体
で
踊
る
の
で
す

が
、
目
や
指
の
動
き
が
じ
つ
に
細
や
か
で
す
。
い
ろ
ん

な
こ
と
を
表
現
で
き
る
も
の
で
す
ね
。
歌
で
は
秋
田
県

出
身
の
男
性
歌
手
、
榎
春
美
さ
ん
が
「
高
原
列
車
」

「
達
者
で
な
」
な
ど
懐
か
し
い
曲
を
何
曲
も
歌
い
楽
し

ま
せ
て
く
れ
ま
し
た
。 

 

行
革
後
初
の
敬
老
会
、
参
加
者
減
っ
て
こ
じ
ん
ま
り 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

第
４
回
吉
川
区
敬
老
会
開
催 

（株）杜氏の郷存続の要望書提出へ 

        第７回吉川区地域協議会 

 

 今年度の第７回吉川区地域協議会（矢澤源一郎会

長）が１０日、吉川コミュミティプラザで開催されま

した。 

 今回の主題は注目の（株）よしかわ杜氏の郷の損失

補償問題です。ケーブルテレビで事前に開催が知らさ

れ、傍聴を呼び掛けていたこともあって、傍聴者は過

去最高の７人にもなりました。 

 先日の（株）よしかわ杜氏の郷の株主総会、市議会

文教経済委員会の様子が報告された後、地域協議会

は、同社の存続を求める要望書を市長、市議会、ＪＡ

えちご上越に提出することを決めました。そこでは、

「（杜氏の郷は）吉川区の財産。損失補償の費用は地

域事業費から拠出することはやむをえないと判断して

いる。今後は地域住民と一丸となって盛り上げていく

所存。ぜひ存続についてご理解とご支援を」とありま

す。要望書案の議論のなかでは、「地区住民が置き去

りになる事態は避けるべきだ。住民の意見を聴く過程

を経ないでいいのか」などの厳しい声もありました

が、最終的には全会一致でした。 

【むかごブーム】最近、山芋の

むかごがブームです。ご飯に入

れたり、おやつにしたり…。写

真はむかご入りおじやです。 

吉川区の楽清会の皆さんの踊り。会場から大きな拍手が送られました 


